

PLAINFAING

Un « Lâcher d'artistes » en octobre

Des intervenants de l'école déodatienne des Nez Rouges proposeront en octobre des ateliers pour découvrir et pratiquer dans les rues les arts de la danse, du théâtre et du cirque.

La commune de Plainfaing accueillera les 13 et 22 octobre des artistes de l'école des Nez Rouges de Saint-Dié-des-Vosges pour des animations gratuites, offertes par les institutions régionales. Elles se dérouleront dans les rues de la commune sur le thème des arts du spectacle.

Deux intervenants de l'éco-

le animeront des ateliers dans diverses disciplines afin d'offrir la possibilité de pratiquer les arts de la danse, du théâtre et du cirque. Ceci en famille, entre amis et voisins. L'animation est ouverte à toutes les générations.

Leur venue sera annoncée par des affiches dans la commune dans la semaine des interventions, les artistes animateurs déambuleront dans les rues en musique avec une sono et un micro pour attirer le public le jour de leur débarquement.

L'action est soutenue par la Région Grand Est, la Caf des Vosges, la Ville de Saint-Dié-des-Vosges (par l'intermédiaire du Commissariat général à l'égalité des territoires). L'école des Nez Rouges a choisi de passer dans une dizaine de communes pour un « lâcher d'artistes », comme cela se fait déjà dans quatre quartiers de Saint-Dié-des-Vosges. Ils iront à Saint-Jean-d'Ormont, Denipaire, Senones, Moyen-



L'école des Nez Rouges sera de passage dans les rues de Plainfaing et devant la mairie les 13 et 22 octobre. Archives

moutier et Dompierre.

Les Nez Rouges seront à Plainfaing le 13 octobre de 15 h à 17 h pour un « Lâcher d'artistes » et reviendront

pour un autre projet intitulé « Invacirque », le 22 octobre de 15 h à 17 h. Ce projet consiste à mettre en place des ateliers cirque sur la pla-

ce de la mairie.

En cas de mauvais temps, le lieu de repli est convenu au cinéma de Noiregoutte pour les deux journées.

3 Le nombre de disciplines à découvrir dans le cadre de l'animation « Lâcher d'artistes ».